

29.09.2010 - 16:30 Uhr

## **Le Conseil d'administration SRG SSR nomme Christoph Gebel à la tête du département Divertissement de SRF et adopte le concept journalistique et organisationnel de RSI**

*Bern (ots) -*

Sur proposition du Comité régional SRG Deutschschweiz, le Conseil d'administration SRG SSR a nommé Christoph Gebel, 51 ans, chef du département Divertissement de Schweizer Radio und Fernsehen (SRF). Le « oui » du Conseil d'administration au concept journalistique et organisationnel de Radiotelevisione svizzera (RSI) va permettre à la Suisse italienne de passer à l'ultime phase de la convergence à partir de 2011.

Christoph Gebel prend la tête du département Divertissement de SRF

En tant que chef du programme DRS 1 / DRS Musikwelle, Christoph Gebel fait partie de la direction de Schweizer Radio DRS (SR DRS) depuis 2001. Ces dernières années, il a fait de DRS 1 une radio moderne dont les émissions d'information, de culture et de divertissement séduisent quotidiennement 1,9 million de personnes. Sous sa conduite, DRS Musikwelle est devenue une chaîne de musique et de culture traditionnelles à part entière, réussissant de surcroît sa mue numérique. Âgé de 51 ans, le Biennois est un fin connaisseur des arts de la scène et du monde de la comédie ; il entretient en outre des contacts étroits avec les milieux de la musique et de la culture populaires. Christoph Gebel a aussi joué un rôle moteur dans le premier grand projet de SRF, le programme trimédia pour enfants « Zambo », qu'il a mis sur les rails et réalisé avec la collaboration de Gabriela Amgarten, cheffe du Divertissement SF. Depuis le 30 août 2010, « Zambo » est diffusé quotidiennement sur SF zwei, DRS 1 et [www.zambo.ch](http://www.zambo.ch).

Avant d'entrer au service de SR DRS, Christoph Gebel était directeur et responsable médias chez Gassmann Media SA, où il s'occupait de la gestion opérationnelle des quotidiens « Bieler Tagblatt » et « Journal du Jura » et où il a mis sur pied le prestataire de services Internet « Redmouse ». Bilingue parfait, Christoph Gebel a été aux commandes de Radio Canal 3 de 1996 à 1999 ; en parallèle, il a lancé la télévision locale TeleBilingue. Membre de la direction de SR DRS, Christoph Gebel justifie d'une expérience stratégique confirmée de la gestion. Il entrera en fonction le 1er janvier 2011 au sein de la nouvelle entreprise SRF.

Convergence des médias : « oui » au concept journalistique et organisationnel de RSI

Le Conseil d'administration de SRG SSR a approuvé la dernière phase du projet RSI de convergence des médias, lancé en 2007. Il a donné son feu vert au concept journalistique et organisationnel qui prévoit de réaménager les départements Culture et Divertissement en fonction des trois médias radio, télévision et Internet, à l'image de ce qui a été fait pour l'Information et le Sport (voir organigramme).

Cette nouvelle structure sera mise en place par étapes entre le 1er janvier et le 1er avril 2011. Il faudra donc élaborer et proposer une organisation détaillée pour chaque département d'ici la fin du mois de mars 2011. Il ne devrait pas y avoir de coupe dans les effectifs ; seul le profil de certains métiers sera adapté aux nouvelles technologies. Le nombre des cadres devra néanmoins être diminué, les nouveaux rôles devant être définis en fonction de l'organisation détaillée. L'attribution de ces nouveaux rôles s'effectuera au cours du premier semestre 2011.

Contact:

- Concernant la nomination de Christoph Gebel et les interviews : Urs Durrer, chef ad interim Communication et Marketing Schweizer Fernsehen (SF), tél. 044 305 66 11, [urs.durrer@sf.tv](mailto:urs.durrer@sf.tv)
- Concernant la convergence à RSI : Stefania Verzasconi, cheffe Communication RSI, tél. 091 803 61 60, [stefania.verzasconi@rsi.ch](mailto:stefania.verzasconi@rsi.ch)

Communication d'entreprise SRG SSR idée suisse

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100611112> abgerufen werden.